

Une maison blanche et vide

On savait George W. Bush incompetent, on le découvre dilettante. Depuis qu'il a pris ses fonctions à la Maison-Blanche, le président des États-Unis a passé 500 jours, soit 40 % de son temps de travail, à se reposer et à se divertir.

En vacances perpétuelles, il s'est partagé entre ses trois résidences de Crawford (Texas), Camp David (Maryland) et Kennebunkport (Maine). Jusqu'à présent cet absentéisme ne suscitait aucune remarque : l'important n'est pas que le président préside, mais qu'il incarne les « valeurs de l'Amérique ». Cependant, en cette période électorale, la question commence à être posée : mais qui gouverne donc les États-Unis ?

Source : reseautoltaire.net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 15 avril 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4354-maison-blanche-vide.html>